

MANIFIESTO VOTAR AL PSOE

La trascendencia de las elecciones del próximo 23 de Julio nos lleva a expresar públicamente nuestro apoyo al PSOE y a su candidato a presidente del gobierno, Pedro Sánchez.

Esta petición de voto no es solo un acto de lealtad a nuestro partido. Es, ante todo, expresión de nuestra convicción de que el rumbo de España ha de ser el del país moderno, europeísta, abierto, reformista, justo y cohesionado, que quiere la mayoría social y por el que hemos trabajado desde los gobiernos socialistas.

Porque defendemos que los derechos sociales y las libertades conquistadas permanezcan en las leyes y en las actitudes. Y es que el machismo, las discriminaciones por razón de orientación sexual, origen o cualquier otra condición son lacras que hieren gravemente la convivencia social. Especialmente grave es borrar las palabras para esconder la verdad. Matar a mujeres, por la sola motivación de dominarlas, es violencia de género y solo violencia de género.

Porque creemos que no hay objetivo más valioso de la comunidad política que la garantía de la libertad como posibilidad real y efectiva al alcance de todas las ciudadanas y ciudadanos con los que compartimos esa vida en común.

Porque queremos que la economía española avance de la mano de la innovación y de la sostenibilidad, y se consoliden los logros en la creación de empleo y en la estabilidad laboral. Porque defendemos una fiscalidad justa, redistributiva y un sistema de pensiones con garantía de su poder adquisitivo.

Porque queremos que se reduzcan las desigualdades, que continúen las subidas del SMI, el incremento de la inversión en becas y se consolide el ingreso mínimo vital.

Porque aplaudimos los éxitos de los Acuerdos Sociales y el papel desempeñado en ellos por sindicatos y organizaciones empresariales.

Porque creemos en un gobierno que defienda la ciencia, la investigación y la cultura como las claves del progreso. Y es que la historia demuestra que los negacionismos llevan al desastre a las sociedades. Por esta razón, no situar como apremiante prioridad la lucha contra el cambio climático podría lastrar irremediabilmente el presente y el futuro de España.

Porque defendemos una España unida y diversa. Con la Constitución y el diálogo como el mejor método para convivir pacíficamente.

Porque defendemos una democracia en la que impere el respeto y no las insidias y las calumnias.

Por todo ello, y porque el Partido Socialista es el partido central de España, capaz de gobernar para la mayoría social, pedimos el apoyo y el voto a las listas del PSOE.

FIRMANTES

Rosa Aguilar Rivero
Magdalena Álvarez Arza
Enrique Barón Crespo
José Bono Martínez
Abel Caballero Álvarez
Jesús Caldera Sánchez-Capitán
Antonio Camacho Vizcaíno
Joan Clos i Matheu
Luis Carlos Croissier Batista
Elena Espinosa Mangana
Matilde Fernández Sanz
Ángeles González-Sinde
Joan Lerma Blasco
José María Maravall Herrero
Cristina Narbona Ruiz
Jerónimo Saavedra Acevedo
Narcís Serra i Serra
Javier Solana Madariaga
Gustavo Suárez Pertierra
Carlos Westendorp y Cabeza

Joaquín Almunia Amann
Luis María Atienza Serna
José Blanco López
Francisco Caamaño Domínguez
Mercedes Cabrera Calvo-Sotelo
Carmen Calvo Poyato
Manuel Chaves Gonzalez
Beatriz Corredor Sierra
Juan Manuel Eguiagaray
Mariano Fernández Bermejo
Valeriano Gómez Sánchez
Ramón Jáuregui Atondo
Juan Fernando López Aguilar
José Montilla Aguilera
Javier Moscoso del Prado
Miguel Sebastián Gascón
Jordi Sevilla Segura
Carlos Solchaga Catalán
M^a Antonia Trujillo Rincón

Nota

Los ex ministros y ex ministras que figuran a continuación desean aclarar que no suscriben este manifiesto en atención a la neutralidad política que requiere la responsabilidad institucional o profesional que actualmente desempeñan: Bibiana Aído Almagro, M^a Teresa Fernández de la Vega, Trinidad Jiménez García-Herrera, Fernando Ledesma Bartret, Miguel Ángel Moratinos Cuyaubé, Leire Pajín Iraola